



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de julio de 2013.

FUMIGACIÓN DE FAUNA NOCIVA PARA BIENESTAR DE VECINOS DEL MUNICIPIO DE ECATEPEC

En atención a la salud y bienestar de los habitantes del municipio de Ecatepec, el gobierno local a través de la Dirección de Protección Civil y Bomberos, inició el "Programa de Saneamiento y Control de Plagas de Fauna Nociva" en la colonia Altavilla, con el fin de evitar la proliferación de enfermedades provocadas por las plagas.

Con el incremento de lluvias se registran encharcamientos que provocan la acumulación de plagas como: cucarachas, ratas, moscos y otros insectos que finalmente se convierten en focos de infección y que pueden provocar enfermedades como: salmonelosis, hepatitis, tifoidea, gastroenteritis, entre otras.

Elementos de la dirección, con personal capacitado para el exterminio de plagas urbanas, realizaron la fumigación en avenidas, calles, escuelas, mercados, parques y viviendas de las colonias aledañas al Río de los Remedios, a fin de evitar dichas enfermedades.

El proceso de fumigación inició con el levantamiento de coladeras, en las cuales se rocían productos piretroides, que son moléculas con actividad insecticida, no nocivas para los seres humanos ni para la capa de ozono, posteriormente con un termonebulizador, se genera la emulsión de gas con aceites naturales que viajan por el drenaje logrando un efecto que no pierde sus propiedades insecticidas con la luz, el sol y la humedad.

Los efectos de estos productos, tienen una durabilidad de 4 a 6 meses, mejorando así la salud y calidad de vida de todos los ecatepequenses.

Este programa pretende realizarse en todo el municipio, como en el caso de las colonias Altavilla, Las Vegas Xalostoc y el Chamizal donde ya se llevaron a cabo estas acciones, posteriormente se trabajará en Valle de Aragón y Franja Valle de México, hasta cubrir la totalidad del territorio.

